Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 3753295
Prix 692 000 €

Les Gets
Appartement a vendre (74260)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivitéappartement haut de gamme vendu entierement équipé et meublé par
un Décorateur | Récupération de tva (20%) possible avec engagement de mise en
location par un professionnelsitué a I'entré du village dans un quartier résidentiel et
calme des gets, a seulement quelques minutes a pied du téLésiege des perrieres.
Une navette gratuite est accessible en proximité directe. Ce tres bel appartement
fait partie d'une résidence récente livré fin 2023 et n'a été occupé que quelques
semaines. Ce bien de 72.40m?2 offre une superbe double exposition sud-est /

sud-ouest, une terrasse de 16.35m2 et ...

Exclusivetop-of-the-range flat sold fully equipped and furnished by a decorator! Vat
reclaim (20%) possible with commitment to let by a professionallocated at the
entrance to the village in a quiet residential area of les gets, just a few minutes' walk
from the les perrieres chairlift. A free shuttle bus is available nearby. This very
attractive flat is part of a new residence due which was completed at the end of
2023 and has only been occupied for a few weeks. This 72.40m? property has a
superb south-east/south-west double aspect, a 16.36m? terrace and a large

288m? garden with jacuzzi. It ...

ALPS LIVING
55 RUE DU VIEUX VILLAGE - 74260 LES GETS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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